
 

 

ALEXANDRE COBRA VENCIO ALEXANDRE COBRA VENCIO ALEXANDRE COBRA VENCIO ALEXANDRE COBRA VENCIO  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DE RUAS 
E AVENIDAS DE NOSSA CIDADE 
 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que foi aprovado por esta Casa 
de Leis um recurso de aproximadamente R$ 1.500.000,00 (Hum milhão 
e quinhentos mil reais) para execução de recapeamento asfáltico em 
nossa cidade, porém até a presente data não foi iniciado; 

 
    RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
a) – Qual a Empresa ganhadora da licitação 

para execução do serviço de recapeamento 
asfáltico em nossa cidade? 

 
b)  - Quando será iniciado o serviço? 

 
                                                  SALA DAS SESSÕES, em 01 de dezembro de 2014. 

 

 
 
 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
                                    Vereador – PSD  
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